

“Nos vamos, pero regresamos, la decisión la tiene el gobierno”, CNTE.

Por: Insurgencia Magisterial Chiapas. 11/07/2016

Alrededor de las 4:00 de la tarde, como se había resuelto en la Asamblea Estatal del día miércoles 06 de julio del 2016, la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE), liberó las entradas oriente y poniente de la ciudad que permanecían bloqueados al transporte de empresas transnacionales, desde el pasado 26 de junio.

En mitin, minutos previos a la liberación de las vialidades, la CNTE recordó que su lucha no es por aumentos salariales sino por algo de mayor trascendencia. “le dimos paso a una demanda más noble, más profunda y que por ello hoy tenemos la certeza que triunfaremos. Esa demanda es la defensa irrestricta del carácter público de la educación y la defensa de nuestro empleo, porque también tenemos derecho a defender nuestro empleo”, aseguraron.

En una breve recapitulación sobre la historia del actual paro de labores, señalaron “hace 55 días, el 15 de mayo que estallamos en paro las dos secciones [secciones sindicales 7 y 40 en la entidad], la jauría en el poder se nos fue encima. Decían que no seríamos capaz de tardar más de tres días”. Lo anterior, en relación al linchamiento mediático y estrategia represiva que los docentes han denunciado y que, incluso, ha tenido eco a nivel internacional.

“Hoy podemos demostrarles que se equivocaron. Se equivocaron no sólo por la contundencia y fortaleza de este gran movimiento. Se equivocaron porque ellos no tienen el mínimo argumento para defender la reforma educativa”, algo que han venido señalando a través, no sólo de declaraciones, encuentros académicos, así como propuestas alternativas a la autodenominada “reforma educativa”. “Esto no lo decimos nosotros, lo dicen los investigadores, los académicos, los intelectuales y lo dice el pueblo en general. Esa la certeza más profunda de que no nos derrotarán”, aclararon.

“Hoy salen hasta los gusanos del SNTE y el cadáver de Aurelio Nuño a vociferar que urge revisar y replantear la mal llamada reforma educativa”. Esto último en

referencia al anuncio de por parte de los titulares de la Secretaría de Educación y del Sindicato Nacional de Trabajadores de la educación (SNTE), sobre una eventual revisión de la reforma educativa, mismo hecho que la CNTE ha denunciado como una estrategia de distracción por parte del gobierno, así como un intento de desplazar a la CNTE como interlocutor en dicha revisión.

A la misma hora, las y los maestros que sostuvieron bloqueos durante 13 días como cobertura a los diálogos con la Secretaría de Gobernación, liberaron el acceso al transporte comercial en distintos puntos de la geografía chiapaneca, con excepción del bloqueo en la autopista San Cristóbal-Tuxtla, donde pobladores de aquel municipio, junto con organizaciones sociales, decidieron mantener vigente el corte a la circulación de dichos vehículos.

Para terminar, señalaron que esta acción es una estrategia de reorganización de fuerzas para determinar futuras acciones, dependiendo del avance de las negociaciones que se reanudarán el próximo lunes, día para el cual se ha convocado una megamarcha en la capital chiapaneca. Asimismo agradecieron a la sociedad civil que los ha acompañado durante todo este tiempo, particularmente en estos trece días d bloqueo durante los cuales, no hubo uno sólo donde no recibieran alimentos por parte de familias de manera independiente.

Muestra del apoyo popular y organizado fue la recepción de víveres, el día de hoy, provenientes del caracol Roberto Barrios del Ejército Zapatista de Liberación Nacional (EZLN), en la zona Norte-Selva, así como el recibimiento de una comisión del magisterio del vecino país de Guatemala en la región Frontera Sur. con inf de pozol,org

Fuente: <http://insurgenciamagisterialchiapas.blogspot.mx/2016/07/nos-vamos-pero-luego-regresamos-la.html>

Fotografía: [insurgenciamagisterial](http://insurgenciamagisterial.com)

Fecha de creación
2016/07/11